© MITTELBAYERISCHE Schwandorf, das Städtedreieck und Neunburg | Städtedreieck | 20.05.2016 Seite 45



Gabi Popp übergab im Auftrag des Strickkreises 254 Euro an Spenden an Lydia Traublinger vom VKKK. Foto: brn

Strickkreis spendet nach Modenschau an VKKK

LEONBERG. Was man mit Wolle alles machen kann, in diesem Fall auch für die heiße Jahreszeit, wurde bei einer Modenschau für Strickbekleidung im St. Clemenshaus in Leonberg vorgeführt. Eingeladen hatte der Strickkreis. Und das Interesse war wieder riesig. Die Models führten gestrickte und gehäkelte Sommerjacken, Mützen, Tücher und sonstige Strickaccessoires für den kommenden Sommer vor, und zwar passend für Damen, Kinder und

Babys. Der Eintritt war kostenlos, aber die Modenschaubesucher waren so angetan, dass sie bereitwillig für einen wohltätigen Zweck in die Tasche griffen. So kamen 254 Euro an Spenden zusammen, die jetzt Gabi Popp, Inhaberin des Wollgeschäfts "Gabis-Wollker" im Auftrag des Strickkreises an Lydia Traublinger als Vertretung des Vereins für krebskranke und körperbehinderte Kinder Osterbayern (VKKK) übergab. (brn)

ESC-Stockschützen ermittelten Vereinsmeister